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Réjouis-toi ! 
 
 
« Réjouis-toi, crie de joie, fille de Sion »  
proclame le prophète Zacharie. 
« Voici que je viens demeurer au milieu de toi. » (Za 2,14) 
C’est l’annonce de la venue de Dieu, 
de sa demeurance au milieu des hommes. 
« Dieu se réveille  

et sort de sa sainte demeure » (v. 17)  
La fille de Sion peut se réjouir  
car Dieu se fait proche : 
Il sauve son peuple exilé 
en venant à lui. 
Le Très haut se fait le tout proche ! 
 

« Réjouis-toi, fille de Sion ! 

Pousse des acclamations, fille de Jérusalem. » 

« Voici que ton roi s’avance vers toi, 

proclame encore Zacharie il est juste et victorieux 

humble, monté sur un ânon. » (9,9) 
Celui qui vient est roi de paix. 
Il est Lui-même La Paix 
et la fille de Sion peut se réjouir en cet avènement 
qui se fait dans la plus bouleversante humilité. 
Le Très haut est le très humble ! 
 
« Réjouis-toi, fille de Sion 

Pousse des acclamations, Israël 

Réjouis-toi, ris de tout ton cœur, fille de Jérusalem. 
clame Sophonie. 
Le Seigneur a levé les sentences qui pesaient sur toi. 

Le Seigneur est au milieu de toi,  
Il est tout joyeux à cause de toi.  

Il jubile et crie de joie à cause de toi. » (So 3,14..17) 
Oui, la fille de Sion peut se réjouir 
car Celui qui vient  
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trouve sa joie dans le salut de son peuple.  
L’avènement du roi sauveur  
est un éclat de joie 
qui renouvelle l’humanité. 
Le Très haut est toute joie. 
 

* 
 
Réjouis-toi, Marie ! 
À la plénitude des temps 
la même annonce résonne à l’oreille  
et dans le cœur de celle qui est la fille de Sion, 
sommet de toute l’attente d’Israël. 
L’ange n’emploie pas l’habituelle salutation  
« La paix soit avec toi », 
mais bien cette proclamation prophétique :  
« Réjouis-toi… » 
 

« De cette (proclamation) les hérauts de Yahweh  
avaient fait un signal 
comme un coup de trompette  
qui annonce la toute proche venue de Dieu 
et le temps de la fin où s’accomplit la promesse. »1  
 

Voilà ce qui « bouleverse » Marie 
qui saisit l’immensité  
de ce qui advient soudain en sa vie. 
C’est la venue de Dieu. 
En elle le Très haut se fait le Tout proche ; 
en elle le Très haut manifeste son infinie humilité ; 
en elle la joie de Dieu éclate. 
Réjouis-toi Marie ! 
 

* 
 
Réjouis-toi : 
voilà ce que Dieu Lui-même  
vient nous dire à chacun.  
 
Réjouis-toi car Dieu t’a choisi. 
Oui, l’avent est le temps de notre joie. 
Car c’est pour nous qu’Il vient ; 
car c’est en nous qu’Il vient ; 
Celui qui est sans cesse plus proche ; 
Celui qui s’approche dans une incomparable humilité  

                                                 
1 (Fx Durrwell - Dans le X rédempteur p. 331) 
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Celui qui trouve en nous sa joie. 
 
Il nous faudra être prophète de la joie de Noël. 
Non pas d’une joie superficielle 
d’un noël qui ne serait que guirlandes 
mais de cette joie toujours nouvelle 
de la venue de Dieu. 
 
Laissons-nous surprendre, 
Laissons-nous saisir 
par cette allégresse qui s’offre à nos âmes. 
C’est dans la naissance de Jésus, 
que nous renaissons à la vie. 
 
N’entendez-vous pas déjà le chant des anges… 

chant de joie ! 
N’apercevez-vous pas déjà au loin la lumière de l'étoile...  

lumière de joie ! 
Et la joie de Marie et de Joseph,  
ne la percevez-vous pas ?  
« L’enfant qui va naître sera saint 

Il sera appelé Fils de Dieu. » (Lc 1,35) 
 
Qui que tu sois, 
où que tu en sois de ton chemin, 
réjouis-toi ; 
Il vient pour toi. 
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